

Alumnifeier 2017 am 05.05.2017

Knapp 190 Absolventen haben in den vergangenen beiden Semestern ihr Studium als Bachelor (B.Eng.) oder als Master (M.Eng.) an der Fakultät 02 Bauingenieurwesen der Hochschule München abgeschlossen und wurden am 05.05.2017 in der Aula des Campus Karlstraße 6 feierlich verabschiedet.



Zu der mittlerweile schon traditionellen Festveranstaltung konnte der Dekan der Fakultät, Herr Prof. Dipl.-Ing. Lothar Schmidt, in seiner einleitenden Rede neben vielen Absolventinnen und Absolventen auch deren Familienangehörige, Alumni aus früheren Jahrgängen, Mitglieder des Vereins der Freunde des Bauingenieurwesens sowie aktive und begrüßen, insgesamt mehr als 480 Gäste.



Den Festvortrag hielt Herr Ministerialdirektor Helmut Schütz, Oberste Baubehörde im Bayerischen Staatsministerium des Innern, für Bau und Verkehr, der aus Sicht der Obersten Baubehörde darauf einging, was einen Bauingenieur ausmacht, was zu dieser Berufswahl führt und welche Erwartungen der junge Ingenieur hat, aber auch welche Forderungen an ihn gestellt werden.



Als Vertreter der Studenten geleitete Herr Daniel Löschner als Absolvent des Masterstudiengangs die Gäste auf eine beeindruckende und von vielen Gefühlen geprägte Zeitreise durch das Bauingenieurstudium an unserer Fakultät.

Einen Höhepunkt der Feier stellte die Überreichung der Urkunden an die namentlich aufgerufenen Absolventinnen und Absolventen dar, die damit aus dem Kreis der Studierenden verabschiedet und in den Kreis der Ehemaligen, der Alumni, aufgenommen wurden.

Eine besondere Würdigung fanden wieder herausragende Studienleistungen, die mit Preisen belohnt wurden. Diese Geldpreise in Höhe von insgesamt 4.000,- EUR wurden von einer privaten Stiftung des ehemaligen Dekans unserer Fakultät, Herrn Professor Georg Nemetschek zur Verfügung gestellt. Die Preise wurden durch Hr. Professor Georg Nemetschek persönlich an die Preisträger überreicht. Es wurden im Bachelorstudiengang ein erster, ein zweiter und ein dritter Preis und im Masterstudiengang ein erster und ein zweiter Preis vergeben.

Bachelor:

1. Preis: Herr Florian Mauerer, B.Eng. (Foto 2. von links)
2. Preis: Herr Tobias Schauer, B.Eng. (Foto 3. von links)
3. Preis: Hr. Florian Heigl, B.Eng. (Foto 4. von links)

Master:

1. Preis: Herr Roland Reitberger, M.Eng. (Foto 5. von links)
2. Preis: Herr Axel Lutz, M.Eng. (Foto 6. von links)



(Foto 1. von links: Dekan Dipl.-Ing. Lothar Schmidt,
Foto 1. von rechts: Hr. Professor Georg Nemetschek)



Musikalisch umrahmt wurde die Feier wie jedes Jahr durch ein Bläserquartett des Symphonieorchesters der Hochschule München. Unter der Leitung von Alexander Wolf schufen die Bläser wieder einmal einen festlich stimmungsvollen Rahmen mit heiterem Ausklang.

Durch die Feier führte dieses Jahr Herr Prof. Dr.-Ing. Robert Freimann, der allen Gästen für ihre Teilnahme an der Feier dankte, aber auch allen, die mitgeholfen



haben, die Feier zu ermöglichen und durchzuführen. Besonderer Dank für die finanzielle Unterstützung geht dabei an die Professor Georg Nemetschek-Stiftung und den Verein der Freunde des Bauingenieurwesens, für die musikalische Umrahmung und die Reden an die Bläsergruppe des Symphonieorchesters, an Herrn Dekan Prof. Dipl.-Ing. Lothar Schmidt, an Herrn Ministerialdirektor Helmut Schmütz und an Herr Daniel Löschner, M.Eng.

Weiterer Dank für die organisatorische Unterstützung geht an die vielen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Fakultät Bauingenieurwesen, insbesondere das Sekretariat, das EDV- und Stahlbaulabor und die Fachschaft Bauingenieurwesen.

Der anschließende Empfang in der Subaula mit Buffet und Getränken ermöglichte viele interessante Gespräche zwischen Absolventen, Angehörigen, Alumnis und Professoren. Die vielen positiven Rückmeldungen zeigen uns, dass diese Feier einen wesentlichen Beitrag leistet, die Absolventinnen und Absolventen gebührend zu verabschieden und auch in Zukunft an ihre Hochschule zu binden.



Wir möchten dies fortführen und laden bereits jetzt zu unserer nächsten Absolventen- und Alumnifeier im Jahr 2018 ein.

Informieren Sie sich bitte auf der Website unserer Fakultät über Neuigkeiten und den Termin der nächsten Veranstaltung oder geben Sie Ihre Mail-Adresse in unserem Sekretariat (bei Frau Perl) bekannt. Dann werden wir Sie per Mail einladen. Wenn Sie Ihrer Verbundenheit zu unserer Fakultät Bauingenieurwesen besonderen Ausdruck verleihen möchten, laden wir Sie herzlich ein, Mitglied in unserem Verein [Freunde des Bauingenieurwesens der Hochschule München e.V.](#) zu werden. Einzelheiten hierzu erfahren Sie auf der Internetseite unserer Fakultät.